



*Danket dem Herrn
denn er ist freundlich
und seine Güte währet ewiglich.*

In den Tagen des Abschieds durften wir liebevolle Anteilnahme und große Wertschätzung für unseren lieben Entschlafenen erfahren.

Friedrich Stahl

* 13. Februar 1930 † 1. April 2019

Wir bedanken uns bei allen Verwandten, Freunden und unserer geschätzten Kundschaft für die Begleitung, wertvollen Briefe und Zuwendungen für den Grabschmuck sowie bei allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben und ihn in liebevoller Erinnerung behalten. Es war uns ein großer Trost.

Besonderen Dank

- Herrn Pfarrer Häusinger für die treffenden und tröstenden Worte
- dem Männergesangverein Urbanus für die musikalische Umrahmung
- den Gärtnerkollegen sowie den Floristen Wintterle, Reinwald und Götz
- Herrn Model von Model Bestattungen für die kompetente Begleitung

**Dorothea und Wolfgang Staiger
Margret und Rudolf Deitigsmann
im Namen aller Angehörigen**

Heilbronn, im April 2019